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Inhalt: 
 
 
Im Zusammenhang mit der Diskussion zum Wohnungsmarktbericht 2006 im Ausschuss für Gesundheit 
und Soziales am 20.11.2007 wurde vom ASTA die Wohnungssituation für Studierende in Potsdam 
problematisiert. 
Es gibt für in Potsdam Studierende nicht genügend bezahlbaren Wohnraum, so dass viele von ihnen 
nach Berlin ziehen. 
Es wurde die Empfehlung ausgesprochen, zu diesem Thema städtischerseits Gesprächskontakt mit 
dem Studentenwerk aufzunehmen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Zu welchen Ergebnissen hat das Gespräch mit dem Studentenwerk geführt? 
 
 
 
gez. Dr. Sigrid Müller 
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